



わかば

学校だより3月号
No. 16
令和6年2月29日
柏市立柏第三小学校
校長 大森 千恵子

卒業・進級に向けて



学校正門の紅梅や花壇の花が美しく咲き、春の到来を告げています。いよいよ、まとめの月です。年度はじめに立てた目標がどこまで達成できたかを確認し、一人一人の達成感や成就感を実感させ、次の目標を見いだすことのできる月にしていきます。また、6年生は卒業に向けて、その他の学年は進級に向けて、一日一日を大切に過ごし、希望を持って3学期を終えることができるよう、教職員一同全力で取り組んでまいります。一層のご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

令和6年度 教育課程について

学級懇談会でお知らせのとおり、来年度は以下の点について変更いたします。

- 1 1年生 スタートカリキュラム
 - ・1年生は、小学校生活へのゆるやかな移行のため、4月末まで、4時間授業として、給食後13時50分下校といたします。5月からは、毎日5時間授業、14時30分頃下校です。
- 2 運動会について
 - ・9月中の気候を考慮し、10月26日（土）に実施いたします。
- 3 持久走記録会について
 - ・学年単位で記録会を行い、授業参観といたします
- 4 特設クラブ（部活動）について
 - 運 動 部：本年度で常時活動を終了。
 - 合 唱 部：本年度で常時活動を終了。ただし、2学期に部員を募り、「富里地区文化祭」に出場予定
 - 吹奏楽部：来年度も常時活動を継続。出場する大会は千葉県吹奏楽連盟主催「千葉県吹奏楽コンクール」（県代表に選出された場合は、「東関東吹奏楽コンクール」に出場）

※ 年度末に改定される「柏市部活動ガイドライン」に準じて、今後も変更する可能性があります。
- 5 家庭訪問について
 - ・来年度は5月中旬に実施予定です。全家庭の訪問ではなく、希望制といたします。
- 6 学校の連絡システムについて
 - ・柏市立小中学校の連絡システムは、4月1日（月）より「sigfy（シグフィー）」に統合されます。登録や使用方法につきましては、改めてお知らせいたします。



6年生を送る会

昨日28日(水)2,3校時に「6年生を送る会」を行いました。事前に、2年生は招待状を作成し、1,3年生は合作で花びらをつけた紙皿に似顔絵を描き、感謝の気持ちを皆で伝えました。4年生は花のアーチを作り、5年生は体育館の装飾、ひばりは掲示プログラムを作成しました。

- 1年生は、劇「おおきなかぶ」を通して、6年生に感謝の気持ちを伝えました。
- 2年生は、2年で学ぶ「かぼちゃ」を全員で合奏し、6年生に歌でエールを送りました。
- 3年生は、委員会活動の様子を劇で表して、感謝の気持ちを歌で表現しました。
- 4年生は、6年生のアンケートをもとに、各学年で学んだ歌や合奏をプレゼントしました。
- 5年生は、入学からの写真を使って、6年間の歩みを紹介しました。

各学年とも、お世話になった6年生に感謝の思いと卒業を祝う気持ちを伝えるために、一生懸命取り組んでいました。6年生は、呼びかけで在校生と先生方への感謝の気持ちを伝え、心を込めて「絆」を歌いました。

この行事を通して、一つの目標に向かって皆で力を合わせ、何かを創り上げることの達成感や喜びを感じることができたのではないかと思います。



【4年】



【1年】



【3年】



【2年】



【5年】



【6年】

【お知らせ】

過日、千葉県PTA「小学生・中学生総合補償制度」の任意保険についての資料を配付いたしました。加入は任意ですが、4月にご加入いただく「日本スポーツ振興センター」の対象とならない賠償責任補償も適用される任意保険です。

近年、自転車で歩行者と接触して歩行者に怪我をさせてしまうという報道が増えています。上記の補償制度は、学校内において、お子様が他人に怪我をさせた場合や、物を壊してしまった場合にも補償の対象になります。内容を確認していただき、ご検討いただきますようお願いいたします。